

La Voz en las Aulas

Los alumnos de la Anunciata visitan el Reino Unido

Durante una semana han participado en una actividad de inmersión lingüística en inglés

Mariano Martinsanz
Tudela

El pasado mes de marzo, entre los días 8 y 16, 16 alumnos de 4º ESO del colegio "Anunciata" de Tudela vivieron una inmersión lingüística en Inglaterra entre los días 8 y 16 de marzo. Durante estos días, permanecieron en la localidad inglesa de Peterborough, alojándose en familias de dicha localidad. Como consecuencia, tuvieron que desenvolverse continuamente en inglés en situaciones de la vida cotidiana. En dicha localidad, los alumnos pudieron realizar visitas culturales a la catedral, lugar donde se haya enterrada

la reina Catalina de Aragón, hija de los Reyes Católicos, al museo de la ciudad y a otros lugares destacados.

Además de esto, los alumnos realizaron un curso de inglés avanzado y realizaron visitas culturales a las ciudades inglesas de Londres, Cambridge y Stamford.

Durante los dos días que estuvieron en Londres, pudieron ver el Palacio de Buckingham, donde se lleva a cabo el cambio de la Guardia Real, la Torre de Londres junto al Tower Bridge en el río Támesis, la plaza de Trafalgar, la abadía de Westminster, el Big Ben, así como otros lugares emble-



Los alumnos ante el London Eye. Abajo los alumnos posan ante el puente de Londres



máticos de la ciudad como Green Park, London Eye, Covent Garden, Picadilly Circus o Leicester Square. Debido a que esta actividad tiene un fin cultural, los alumnos de la Anunciata visitaron también la National Gallery, el British Museum y el museo de Ciencias Naturales de Londres. En Cambridge disfrutaron del ambiente universitario del que dicha localidad presume y visitaron una de las facultades más antiguas y prestigiosas del mundo, el "King's College". Finalmente, en Stamford, disfrutaron de un típico paseo por el campo inglés y contemplaron paisajes y ani-

males propios de dichos parajes.

En general, la actividad resultó ser una buena experiencia para todos, tanto profesores como alumnos y todos ellos recomiendan esta experiencia que describen como única en la vida.

Es importante destacar la importancia que hoy día supone el dominio de los idiomas y la apuesta que el colegio "Anunciata" de Tudela realiza organizando viajes culturales como éste a Inglaterra o el intercambio con Francia que también tuvo lugar en las mismas fechas. Por ello, los profesores organizadores de la actividad, Mariano Sanz Gil y Mariano Martinsanz Brezmes agradecen a las familias de los alumnos y al centro educativo la confianza depositada en ellos.

ETI

EXPERTOS SOCORRISTAS

Los alumnos del ciclo de actividades deportivas en el medio natural han completado el curso de socorrismo acuático

Los 20 alumnos del ciclo de actividades deportivas en el medio natural de la ETI concluyeron la pasada semana el curso de socorrismo acuático.

Este curso, al que los alumnos pueden acceder desde el pasado año, está coordinado por el responsable del ciclo, Alberto Cebollada, que elaboró y presentó ante el Gobierno de Navarra un proyecto que permitiera a los estudiantes del ciclo formativo de actividades deportivas en el medio natural la obtención de este título que complementa sus estudios de grado medio de FP.



Los alumnos practican una inmovilización en el agua

Contenido

Entre otros contenidos los alumnos han adquirido técnicas de nado, de inmersión, conocer situaciones de emergencia, técnicas de rescate, utilización de materiales, técnicas de control y zafaduras, maniobras de extracción del medio acuático de accidentados.

El objetivo, explicaba Cebollada, "es que los alumnos sepan realizar los primeros auxilios, prestando la atención y ayudas necesarias ante un accidente en el medio acuático, demostrando los conocimientos y las habilidades para ello. La titulación que obtienen certifica esos conocimientos de acuer-

do con la legislación vigente".

El curso se complementa con la formación de 1.400 h. en las áreas de los conocimientos fisiológicos, anatomía, alimentación y prevención de lesiones, así como los fundamentos técnicos de los diversos deportes y las medidas de seguridad para realizar las actividades como futuros responsables de ellas.

El profesor de la ETI aseguró que se trata de una titulación muy exigente "y la demanda es tal que antes de que acabe el curso académico ya tienen posibilidad de trabajar", destacó.

Noticias

Comienza la Campaña Escolar de Vela y actividades en la Naturaleza

Participan varios colegios de la Ribera

Los centros riberos IES "Alhama" de Corella, "Cerro de la Cruz" de Cortes, la "Compañía de María", de Tudela, "Ntra. Señora del Patrocinio", de Milagro y "Honorio Galilea" de Monteagudo el "IES Benjamín de Tudela", el IES "La Paz" de Cintruénigo y la Ikastola Argia van a participar en la XV Campaña Escolar de Vela y XI Campaña de actividades en la Naturaleza que organiza el Departamento de Educación, el consorcio Turístico de Bertiz y la Federación de Vela.

El objetivo de estas campañas es familiarizar a los alumnos con la práctica de deportes en la naturaleza, el manejo de embarcaciones, la bajada de cañones, el hidrospeed y la aventura con la finalidad última de

fomentar la convivencia entre jóvenes de diferentes zonas de Navarra y fomentar el respeto a la naturaleza.

Las actividades de vela se desarrollarán en el embalse de Alloz y las de Naturaleza en el entorno de Bertiz.